

# Cegah Aksi Pencurian, Kapolres Sukabumi Kota Ajak Karyawan Alfa Jadi Polisi Bagi Diri Sendiri

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.MATAPUBLIK.CO.ID](https://KOTASUKABUMI.MATAPUBLIK.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 15:27



Kota Sukabumi – Dalam rangka mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di kawasan mini market, Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo mengajak puluhan karyawan mini market untuk menjadi Polisi bagi diri sendiri. Hal itu disampaikannya saat menyelenggarakan program Jum'at Curhat dan Ngariung bareng puluhan karyawan Alfa Mart di aula Graha Rekonfu Polres Sukabumi Kota, Kamis (30/11/2023).

“Untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas maupun aksi kejahatan di minimarket atau sekitarnya, seperti pencurian, penipuan atau penggelapan, kami mengajak kepada seluruh petugas atau karyawan Alfa Mart untuk menjadi Polisi bagi dirinya sendiri,” ujar AKBP Ari di hadapan puluhan karyawan Alfa Mart.

“Dengan menjadi Polisi bagi dirinya sendiri, tentunya akan lebih memudahkan

pihak Kepolisian untuk mewujudkan kondusifitas kamtibmas atau bahkan mengungkap aksi kejahatan yang telah terjadi,” ucapnya.

Pada kesempatan yang sama, AKBP Ari mensosialisasikan program Lapor Pak Polisi-SIAP MAS yang dapat mempermudah Masyarakat dalam berkomunikasi dengan pihak Kepolisian.

“Polres Sukabumi Kota sendiri mempunyai program Lapor Pak Polisi-SIAP MAS, dimana masyarakat dapat dengan mudah berkomunikasi maupun melaporkan potensi gangguan kamtibmas melalui aplikasi WhatsApp di 0811654110,” terang Ari.

“InsyaAllah, dengan program ini, pihak Kepolisian akan responsif sehingga segala potensi gangguan kamtibmas yang terjadi dapat ditangani dengan cepat.” pungkasnya.

Diketahui, program Jum’at Curhat dan Ngariung Bareng karyawan Alfa Mart yang diselenggarakan di Polres Sukabumi Kota tersebut turut diisi dengan pengetahuan dan edukasi mengenai pencegahan tindak pidana pencurian, penipuan dan penggelapan yang diberikan langsung oleh Kasat Reskrim Polres Sukabumi Kota, Akp Bagus Panuntun.